
INDICAÇÃO Nº 198/2021 

  

AUTORES: VEREADORES JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ, LUÍS 

GUSTAVO GONÇALVES NEIRA, GILBERTO PEREIRA e JOSÉ 

CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

Os Vereadores infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICAM à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Reinaldo 

Azambuja, Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, e ao Excelentíssimo 

Senhor Antônio Carlos Videira, Secretário de Estado de Justiça e Segurança 

Pública, solicitando a viabilização da construção de prédio próprio para 

abrigar o 15° Subgrupamento do Corpo de Bombeiros Militar de Aparecida 

do Taboado. 

 

JUSTIFICATIVA 

  

A implantação de uma unidade do Corpo de 

Bombeiros em Aparecida do Taboado veio atender as reivindicações daqueles que 

entenderam que a sua presença era imprescindível para a segurança dos 

aparecidenses, haja vista que nossa cidade dava sinais de pleno crescimento e 

desenvolvimento, principalmente no setor industrial. 

 Com a aprovação dos distritos industriais e a 

instalação de várias indústrias de grande porte em nossa cidade, a necessidade do 

Corpo de Bombeiros Militar se evidenciava a cada dia. A chegada em nosso 

Município aconteceu a vários anos, cuja ocupação se deu junto a um prédio 

adquirido pelo Município, com localização na Avenida João Pedro Pedrossian, que 

a princípio atendia suas necessidades de espaço.  

Com o passar dos anos a atuação do Corpo de 

Bombeiros em nossa cidade cresceu muito, sendo que em diversas situações de 

incêndios de grandes proporções, a presença destes profissionais foi de suma 

importância para salvar vidas e impedir grandes tragédias.  

A importância do 15º Subgrupamento do Corpo 

de Bombeiros foi crescendo e com isso entendeu-se a necessidade de mais veículos 

para atender as ocorrências, bem como o aumento do seu efetivo, o que deixou 

claro a falta de espaço físico do atual prédio. Existe a necessidade de mais salas, 

adequação de sanitários e garagem para todos os veículos, acrescentando que ao 

atender uma emergência sempre existe dificuldade para a saída do veículo 

utilizado em razão do espaço apertado. 

 

 Diante disso, esperamos que Vossas 

Excelências façam gestões no sentido de viabilizar a construção de prédio 

adequado para abrigar o 15° Subgrupamento do Corpo de Bombeiros Militar de 



Aparecida do Taboado, cujo local poderá ser decido por ocasião do atendimento 

desta reivindicação. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 09 de agosto de 2021. 
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